



2013~2014年度 MOKA Rotary Club Weekly Report

ウィークリー Weekly Report レポート

ロータリーを実践し

国際ロータリークラブRI会長テーマ みんなに豊かな人生を

RI会長 ロンD・バートン

真岡ロータリークラブ会長テーマ 和の心で 活力あるロータリーを

会長 広瀬 紀夫

2013.9.26 No.2674

国際ロータリー第2550地区
真岡ロータリークラブ**■司会****■点鐘****■ロータリーソング****■会長挨拶**

ご挨拶申し上げます。先週の卓話の中で金子さんが、白い杖と交差点で手を引いてくれる小学生がいたい、という話がありました。聞きながら私自身、白い杖で思い出したことがあります。心にひつかかっていることなのですが。今頃の季節だったと思います。雨上がりで気持ちよく感じた季節の出来事です。

静風さんに仕事で行った帰り、川沿いの裏の道を走っていたときです。前に、老人カーを押した2人の老人がいたので、邪魔にならないように静かに通り過ぎようと近付いたのですが、散歩なのか、買い物でも行くのか、楽しそうに手をつないでいました。私の車に気付き、路肩により立ち止まりました。水たまりの中に、水たまりをよけようとせずに立ってそのまま動かないのです。

目の不自由な、白い杖をもった老夫婦のかたでした。ずっとその場に立っているので、その横をスッと通り過ぎたのですが、その時に、楽しい思いとかそういうのを私が奪ってしまったんだなあと思いました。もちろん悪気はないですし、できるだけ静かに、何とも無いようになっていたつもりですが、でも、そういう思いでいても、人に嫌な思いをさせてしまうこともあるんだなと感じました。その時、声をかけるべきなのか、謝るべきなのか、と思いながらその場を通り過ぎましたが実際には何もできませんでした。自分の情けなさ、申し訳なさを感じました。そこまで思いつめることなく、すぐ行動や言葉に移せるような人間になれたら、と思いました。

■幹事報告

幹事 柳 浩雄君

会員の武田光正君が急病で倒れてしまい、救急車で自治医大病院へ搬送されました。まだ集中治療室で療養中の為、御見舞などの時期は、改めて報告致します。

- 10月6日(日) 2012-13年度、国際ロータリー2550地区大会が行われます。皆様の参加を頂きます様、宜しくお願い致します。

■委員会報告

久保 康夫委員長

10月26日(土)、27日(日)合同旅行(塩原方面～成田)を予定しております。15名以上の参加をお願いしたいのでよろしくお願いいたします。26日夜のみの参加だけでも良いのでよろしくお願いします。

MU会場案内

月曜日 Monday

宇都宮90 ▶ 東武ホテルグランデ
小山中央 ▶ 思 水 荘

火曜日 Tuesday

真 岡 西 ▶ グランドホテル静風
宇都宮東 ▶ ホテルニューアイタヤ

水曜日 Wednesday

益 子 ▶ 益子カントリー
しもつけ ▶ 石 橋 商 工 会 館

木曜日 Thursday

宇都宮西 ▶ 東武ホテルグランデ
宇都宮北 ▶ 宇都宮グランドホテル

金曜日 Friday

小 山 東 ▶ ヴィラ・デ・マリアージュ小山

会長 広瀬 紀夫

幹事 柳 浩雄

会報委員

田村 浩次、小林 勇一郎、久保 賢司、淡路 晃

事務局

〒321-4305 栃木県真岡市荒町1203 (真岡商工会館内)

TEL.0285-84-2511 FAX.0285-84-2510 e-mail : rc-moka@sweet.ocn.ne.jp

い。」とお話ししました。

このような色々な経験から、S60.8.1からH13.3.31まで、テレホン法話を開設しました。毎週話を変えて3分間、自分の想いを電話に吹き込みました。その後はホームページを開設し終了になりました。テレホン法話の中の1例を紹介します。

「今年も今日で終わり。色々なことがありました。昭和が平成となり時代が大きく変わりました。色々な思いを心に秘めて、今夜11時半から始まります年越しの法要と、除夜の鐘を迎えるつもりであります。私の寺の梵鐘は報恩感謝の鐘とされて、受け継がれてきております。寺の鐘も毎日ついておりますが、簡単なうで大変難しいものです。ガーンとなるようにつかず、ゴーンとなるようにつきます。また、聞く人の耳に、今日も一日が始まるなあ、今日も一日終わるなあ、ありがたいなあと、ひとりでに報恩感謝の心がじみ出てくるようにつくのです。なかなか良い音が出ません。バケツを叩いたような音になってしまわないように心がけております。あなたにも今日は除夜の鐘をつく機会があると思います。聞く人がひとりでに手を合わせて、ありがたいなあ、の人生をしみじみ思い描けるように心のこもった除夜の鐘をついてみませんか。それには自分自身がその心になってついてみないと音は出ません。大切なことです。」

このようなことを、色々な刑事・政治問題を含めて話を続けてきました。

《寺の務めで大切なこと》

- ・寺に来た人、私とお付き合いした人に、安心感を与えること。
- ・気を病んでいる人(病気の人)を元気にさせること(気を元に戻すと、元気という文字になります)

気抜けした「気」をリフレッシュさせれば元気になります。それには旅行、祭り、レクリエーションなどがありますが、それらは、一時的にハイテンションになっただけで長くは続かないで「精進落とし」をします。

(ハイになりすぎた気を元に戻す)

《「気」=「魂」をつかむ》

お風呂上りにシャツをつかみ、両ひじを体につけて手の先に気を集中させると温かくなってきて魂があつまってきます。気が戻ってくるを感じます。ぜひやってみてください。

■スマイルボックス

岡本 佳男君	宇南山さん、卓話ありがとうございます。
廣瀬 紀夫君	宇南山照信PP 本日は、卓話御苦労様です。“いのち”があるからロータリーの活動が出来ます。いのちを大切にして奉仕のお役に立てる様に、日々、健康に気を付けようと思います。
柳 浩雄君	宇南山先生の卓話を歓迎して。
岡部貞一郎君	武田光正君の一日も早い病気快方を念じます。
岡本 俊夫君	篠崎隆行君が9月15日に退院されております。自宅療養になる様です。宇南山さん、本日は御苦労様。
辻 達男君	宇南山さん、卓話御苦労様です。
石田 順一君	宇南山山職、卓話拝聴させていただきます。
久保 康夫君	宇南山PP卓話御苦労様です。10月26-27日の斗六RC合同旅行、皆様のご参加よろしくお願ひ致します。尚、26日夜の宴会・宿泊も受け付けますので、よろしくお願ひ致します。
廣田 茂君	おかげ様で、本日、ベイシア真岡店内にクリーニングフレッシュあいオーブン致しました。
市村 忠男君	宇南山さん、本日は卓話ありがとうございます。2週間前の外部卓話に続く題材を、選択させていただきました。「栃木いのちの電話」の活動が、社会的に役立活動をしているのか、お聞かせ下さい。よろしくお願ひします。
金子 正男君	宇南山パスト会長の卓話拝聴させていただきます。
中川 宏行君	宇南山PP、「栃木いのちの電話」卓話ありがとうございます。
見目 良一君	クラブ内コンペを兼ねました10月4日の市内ゴルフ大会の参加者が2名ほどキャンセルが出てきました。これからでも結構でございますので、参加できる方は私まで御連絡下さい。心より、心よりお願ひ致します。

本日のスマイルボックス

会 員	26,000円
ビ ジ タ ー	0円
米 山	0円
そ の 他	0円
本日合計	26,000円
累 計	632,765円

平成25年10月の真岡ROTARY

1	2	3	4	5	(6)	7	8	9	10	11	12	(13)	(14)	15	16	17	18	19	(20)	21	22	23	24	25	26	(27)	28	29	30	31
誕生日・結婚記念日祝	例会					例会								例会													老人身障者支援会	(ボーツ大会)		

【例会の出席はロータリアンに課せられた最低の責任】

在籍 55名		出席 免除 5名(資格者 2名、有理由者 3名)				
例会日	出席義務	事後MU	出席	欠席	出席率	月間出席率
補正後9月12日	50	2	41	9	82.0%	
本 日 9月 26日	50	0	40	10	80.0%	

※例会欠席はAM11:00までに必ず TEL.0285(84)2511 FAX.0285(84)2510 にて事務局までお知らせ下さい。

本日のプログラム

10／3(木) 月初会
誕生日・結婚記念日祝

次回のプログラム

10／6(日) 地区大会(振替例会)